

## Visita a Bruselas con el alumnado de 4º. PDC

La pasada semana realicé un viaje educativo a Bruselas acompañado por 5 alumnos y alumnas de 4º PDC y una compañera docente con el objetivo de conocer de primera mano el funcionamiento de las principales instituciones europeas. Durante nuestra estancia tuvimos la oportunidad de visitar el Parlamento Europeo, el Parliamentarium, la Comisión Europea y el Consejo de la Unión Europea, espacios donde el alumnado descubrió cómo se toman algunas decisiones que influyen en la vida de millones de ciudadanos de la Unión Europea.



Europa es importante porque juntos podemos proteger nuestro estilo de vida.

CDT 2025

[todojuntos.eu](http://todojuntos.eu) por la democracia



Además del aspecto institucional, aprovechamos la visita para recorrer algunos de los lugares más emblemáticos de la ciudad. Calles llenas de historia, plazas con encanto y la riqueza cultural de Bruselas sirvieron para que los estudiantes ampliaran su visión del mundo y disfrutaran de una experiencia única.

El viaje también incluyó varias jornadas de trabajo con un colegio italiano “Liceo Artístico Chierici Reggio Emilia”, con el que colaboramos en un proyecto conjunto sobre diversos temas relacionados con la ciudad de Bruselas y donde se realizó producto final a modo de presentación y exposición. Fue una ocasión perfecta para intercambiar ideas, practicar idiomas y desarrollar habilidades de trabajo en equipo en un contexto internacional.



En conjunto, la experiencia fue muy enriquecedora y resultó un éxito tanto a nivel académico como personal. Los alumnos y alumnas volvieron motivados, con nuevos aprendizajes y una visión más amplia de Europa y de su diversidad.

Daniel Domínguez

Profesor de Educación Física

IES Camp de Túria